

Idea en un bar

Mujeres salvan pueblo

◆ **LOURDES SARSA, EFE**
Jaca, España

La localidad de Plan, en el noroeste de España, conmemora el 25 aniversario de su famosa "Caravana de Mujeres", una idea insólita de los solteros del pueblo para buscar esposa, que provocó en 1985 un gran acontecimiento y denunció la difícil situación del mundo rural y su poca población.

Los festejos se prolongarán hasta junio, como ha programado la "Comisión del 25 Aniversario de la Caravana de Mujeres".

Esta historia comenzó el 3 de enero de 1985, en el bar Casa Ruché, cuando, tras ver en televisión la película "Caravana de Mujeres" (1951), trece hombres solteros acordaron poner un anuncio en la prensa solicitando mujeres para casarse.

El actual alcalde de Plan, José

María Fantova, fue uno de los organizadores de la caravana y de la fiesta que se celebró los días 7, 8 y 9 de marzo, con las mujeres que llegaron en tres autobuses llenos procedentes de Madrid, Barcelona y Zaragoza.

Plan, con sólo unos 200 habitantes, recibió esos días a unas 10.000 personas, pues, además de las mujeres, llegaron hombres procedentes de otras poblaciones que también andaban buscando esposa.

Las comidas y bailes, filmadas por televisiones y fotografiadas por numerosos medios de comunicación, dieron su fruto y en las siguientes caravanas que se organizaron hasta 1989 se concretaron unos 40 matrimonios. Solo en la primera caravana hubo 35 matrimonios sólo de la primera caravana de los que unos quince viven en el valle y hoy, 25 años después, la situación ha mejorado mucho.



Los festejos se alargarán hasta junio y hay motivos suficientes. EFE